
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA ELABORAÇÃO DO PLANO PLURIANUAL (PPA)
2022-2025

Aos 30 (trinta) dias do mês de agosto de 2021 (dois mil e vinte e um), foi publicado no site da
Prefeitura de Santa Cruz da Conceição, o Projeto da Lei do Orçamento Anual (LOA) para o
exercício de 2022, e em atenção ao artigo 48, Parágrafo Único da Lei Complementar 101/2000
(Lei de Responsabilidade Fiscal) e conforme convite ao público em geral, datado de 19 de
agosto de 2021 , afixado em locais de acesso ao público, e publicado no Diário Oficial do
Município de Santa Cruz da Conceição de 20 de agosto de 2021. Foi elaborado pelo Poder
Executivo, para acesso a todas pessoas da comunidade e com a finalidade de discutir a
elaboração do Projeto de Lei sobre o PlanoPlurianual (PPA)para o período de 202220232024
2025. A notícia publicada no site, divulgou todo o projeto de lei e seus respectivos anexos e
demonstrativos, onde foram estipuladas as metas e prioridades de cada área de governo. Foi
comentado que os valores financeiros descritos nesse projeto foram calculados com base nos
preços médios e projetados para o período, através das metas oficiais de inflação do Governo
Federal, destacando que sempre que forem realizadas avaliações entre o planejado e o
executado, serão efetuados os devidos ajustes, na conformidade da evolução inflacionária,
bem como na tendência e comportamento das receitas e despesas.Ainda foi esclarecido, que
os valores totais dos programas municipais, voltados para a administração de nosso município
e dos serviços públicos nas áreas de assistência social, saúde, educação, esportes e lazer,
saneamento, turismo e demais, estão estimados em R$ 25.340.00,00 para o exercício de 2022
, em R$ 26.480.000,00 para o exercício de 2023 , em R$ 27.670.000,00 para o exercício de
2024, em R$ 28.920.000,00 para o exercício de 2025 . Foi explicado que as ações necessárias
para a realização dos programas, das metas e objetivos serão observados nas Leisde Diretrizes
Orçamentárias e nos Orçamentos Anuais, podendo sofrer alterações, de acordo com as
necessidades e reavaliações. No ícone "ouvidoria" do site, foi aberto para questões e
sugestões da comunidade, caso alguém tivesse algum questionamento. Porém não houve
nenhum, e consequentemente foi assinadaessaAta.


